

## 弊社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2022年2月10日

2022年2月9日、弊社従業員1名(最終勤務日2022年2月3日)が新型コロナウイルス(COVID-19)に感染していることが判明いたしました。感染経路調査から友人からの感染であることが明らかであり、当該友人が陽性と判明した時点から、当該従業員は弊社に出勤しておりません。くわえて所轄保健所の調査においても、当該店舗における濃厚接触該当者はいないということが確認されております。

なお、当該者が勤務していた勤務スペースはもちろん、当該営業所のトイレやホールなどの共用スペースの消毒作業は実施済みです。

これまでも、弊社では、厚生労働省および青森県の行動指標を受けて、従業員の手洗い、手指消毒、マスク着用、毎朝の検温のほか、来店者への感染予防対策徹底のお願い、店舗の定期的な換気と消毒など、新型コロナウイルス感染症拡大防止策の徹底を進めてまいりました。今後も、同様の措置を進めていくと同時に、弊社従業員に感染が発覚した場合は、所轄保健所はじめ、関係機関と連携し、その経緯の公表を行なっていく所存です。

お客様並びに関係者の皆様には多大なるご心配をおかけいたしました。安心してご来店くださいますよう、お願い申し上げます。

【本件に対するお問い合わせ先】

トヨタカローラ青森株式会社

管理本部

電話：017-773-8341